

Clases de castellano impartidas por militares españoles para escolares libaneses: una iniciativa conjunta del Ministerio de Defensa y el Instituto Cervantes

25 de julio del 2013 EL CONFIDENCIAL DIGITAL

Miembros del Ejército desplegados en Líbano enseñan este verano el idioma a escolares de Marjayún

Se trata de una iniciativa que surge tras un convenio entre el Ministerio de Defensa y el Instituto Cervantes. Los militares españoles desplegados en Líbano están impartiendo clases intensivas de castellano a escolares locales.

Estos cursos son **impartidos y organizados** por militares del contingente español Libre-Hidalgo XIX, desplegado en la base 'Miguel de Cervantes', y están orientadas preferentemente a **civiles en edad escolar** que quieren comenzar a estudiar castellano.

Aquellos militares que quieren participar en esta iniciativa como docentes realizan un **curso de capacitación para la enseñanza de cuatro meses de duración**, previo a su despliegue en Oriente Medio.

La iniciativa echó a andar en 2006, cuando se **impartieron las primeras clases**, pero de forma más bien improvisada. Pero es este año cuando no sólo los militares imparten el curso, sino que además lo **organizan en colaboración con el Instituto Cervantes**. Según el ministerio de Defensa, son miles los civiles que han pasado por estos cursos en los últimos años.

Tal y como recuerdan desde el Ministerio, este tipo de actividades resultan muy positivas para la **integración e identificación de la población local** con los efectivos militares internacionales desplegados en el marco de la Fuerza Interina de las Naciones Unidas en Líbano.

El convenio que regula estas clases, firmado en 2010 por la ex ministra de Defensa **Carne Chacón** y la entonces directora del Cervantes, **Carmen Caffarel**, permitirá a aquellos escolares y civiles que realicen estos cursos intensivos presentarse al examen que acredita oficialmente los conocimientos de español. En 2012, el director del Instituto y el ministro **Pedro Morenés** firmaron la renovación del convenio.